

In liebenvoller Erinnerung an unseren

# Roy Müller

\* 02.08.1964 – † 27.11.2025

Völlig unerwartet und viel zu früh mussten wir uns von unserem geschätzten Kollegen und Freund verabschieden.

Mit seiner freundlichen Art, seinem Humor und seinem unermüdlichen Einsatz hat er unser Miteinander über 22 Jahre geprägt. Wir verlieren einen sehr geschätzten Menschen, der Spuren hinterlässt.

Das gesamte Mairec-Team wird Roy in dankbarer und ehrender Erinnerung behalten.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie und allen, die ihm nahestanden.

**Mairec Edelmetallgesellschaft mbH, Alzenau**

